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To:Carawan Network News,you
Уважаемые Дамы и Господа!
 
Приглашаем Вас принять участие в онлайн-презентации Всемирного доклада ООН о состоянии водных ресурсов 2023 «Партнерство и сотрудничество в поддержку водных ресурсов» для стран ВЕКЦА, организуемой Кластерным Бюро ЮНЕСКО в Алматы, Центром СУР и Сетью CAR@WAN.

Мероприятие пройдет 26 мая 2023 года в 15:00 (время Алматы, UTC/GMT+6).

Во время онлайн-презентации участникам представится возможность ознакомиться с основными выводами и рекомендациями от автора Доклада, а также услышать мнения экспертов касательно достижения индикаторов ЦУР 6 в Центральной Азии, влиянии партнерства и сотрудничества в процессе решения вопросов изменения климата в Центральной Азии.

Более подробную информацию Вы можете найти во вложении в официальном письме Кластерного бюро ЮНЕСКО в Алматы.

Просим зарегистрироваться на мероприятие.

Ссылка на регистрацию: https://forms.gle/zTqV2r6zsmPhPZXa8 

Без регистрации вы не сможете принять участие в онлайн-трансляции. Ссылка для подключения будет отправлена только зарегистрировавшимся участникам.

Для дополнительной информации просьба обращаться в секретариат Сети CAR@WAN (контактное лицо: Айдана Дайырбаева, carawan.network@gmail.com, +7 771 553-30-04).

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
 
Dear CAR@WAN Network Members!
 
We are pleased to invite you to take part in the online presentation of the United Nations World Water Development Report 2023 ""Partnerships and cooperation in support of water resources" for EECCA countries, organized by the UNESCO Almaty Cluster Office, CSD Center and CAR@WAN Network.

The online event will be held on 26 May 2023 at 15:00 Almaty time (GMT +6).

During the online presentation, participants will have the opportunity to get acquainted with the main conclusions and recommendations from the author of the Report, as well as to hear expert opinions on the achievement of SDG 6 indicators in Central Asia, the impact of partnership and cooperation in addressing climate change issues in Central Asia

More information can be found in the attached official letter of the UNESCO Cluster Office in Almaty.

Please, register for the event.

  Registration link: https://forms.gle/zTqV2r6zsmPhPZXa8 

Without registration you will not be able to take part in the online broadcast. A connection link will be sent only to the registered participants.
  
For more information, please contact Ms. Aidana Daiyrbayeva at the CAR@WAN Network (email: carawan.network@gmail.com, +7 771 553-30-04).


Best regards,
Central Asian Regional Water Network CAR@WAN
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